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наши итоги
С января 1988 года в условиях полного хозяйственного

расчета и самофинансирования работают все строительные
организации и большая часть предприятий района. На их

долю приходится 72,3 процента промышленной продукции.
Объем производства промышленности вырос по сравне-

нию с 1987 годом на 7,3 процента.
За 1988 год производительность труда поднялась на

10,2 процента, в то время как за 1987 год — на 0,7 про-
цента. Не достигнут рост производительности труда на хле-

бокомбинате и в мехлесхозе.

Промышленные предприятия района перевыполнили пла-
новые задания по прибыли на 23,8 процента. Получено 5
миллионов 787 тысяч рублей сверхплановой прибыли.

Значительно улучшено выполнение предприятиями дого-

ворных обязательств по поставкам продукции. В целом по
району этот показатель выполнен на 99,99 процента. Недо-
поставил продукцию лишь один мехлесхоз на сумму 10 ты-
сяч рублей.

В связи с переходом на интенсивные методы хозяйст-
вования и новые условия оплаты труда из государственных
предприятий высвобождено 305 человек.

Надо отметить, что предприятия, переведенные на пол-
ный хозрасчет и самофинансирование, достигли лучших эко-
номических показателей работы, чем предприятия, не пере-
шедшие на новые методы хозяйствования.

Промышленностью выпущено товарной продукции на
сумму 192,8 миллиона рублей, что на 13,2 миллиона пре-
вышает выпуск 1987 года. Выпуск товаров народного по-
требления составил 74,5 миллиона рублей и увеличился по
сравнению с предшествующим годом на 12,9 процента. Сни-
жено производство этих товаров на хлебокомбинате (на 7,2
процента к факту 1987 года) и на мясокомбинате (на 0,3
процента).

За год на строительство в городе и районе использовано
32.1 миллиона рублей государственных капитальных вложе-
ний за счет всех источников финансирования. Удельный вес
капитальных вложений, направленных на строительство
объектов социального назначения, составил в общем объеме
капвложений 28,6 процента. Задание по освоению капи-
тальных вложений предприятиями, совхозами и организа-
циями района выполнено на 85,7 процента. Среди предприя-
тий, не освоивших значительные суммы капитальных вло-
жений, — СПЗ «Сланцы», ЛПО «Ленинградсланец», лесо-

комбинат, цементный завод.
План ввода в действие основных фондов выполнен на

87.1 процента, в том числе производственного назначения
на 80,4 процента. Вместе с тем превышен ввод основных
фондов 1987 года на 4,4 процента.

План ввода в эксплуатацию объектов жилищно-граждан-
ского назначения районом выполнен. Сданы в эксплуатацию

9 жилых домов полезной площадью 34596 квадратных мет-
ров, из них 4 дома в сельской местности.

Кроме того, леспромхоз построил 7 жилых домов усадеб-
ного типа. Жители города и района получили 458 квартир.
Сданы в эксплуатацию два общежития: на 182 места швей-
ной фабрики «Молодость» и на 285 мест— ЛПО «Ленинград-
сланец». Для детей трудящихся завода резиновых изде-

лий построен детсад-ясли на 280 мест. Сдан в эксплуата-
цию учебно-производственный комбинат гороно.

Вступили в строй 4 дома индивидуальной застройки об-
щей площадью 199 квадратных метров в городе и один об-
щей площадью 35 квадратных метров на селе.

Объем подрядных работ за счет государственных капи

тальных вложений выполнен по району на 102,6 процента.

Не справились с выполнением этого показателя СПМК-251
и ПМК-15. Этими же организациями не выполнен план под-
рядных работ собственными силами, что сказалось на вы-
полнении по району — 99,9 процента.

За 1988 год совхозы района произвели 2,1 тысячи тонн

мяса, что на 7 процентов больше, чем за предшествующий
год, молока — 25,9 тысячи тонн (на 3 процента больше),
яиц — 5598,0 тысячи штук (на 9 процентов больше). Сред-
ний сбор яиц от одной куры-несушки составил 194 штуки,
в 1987 году — 163. Удой молока на одну корову составил

3205 килограммов, что на 136 килограммов больше, чем в

предшествующем году. Увеличился приплод телят на 159
голов, свиней — на i41 голову.

Однако продолжается рост падежа скота. Если в 1987
году погибло 686 голов крупного рогатого скота, то в 1988
году — 991 голова. Наибольший падеж отмечен в совхозе
«Осьминский».

План закупки мяса по району выполнен, достигнут рост

к прошлому году 52 тонны. План закупки молока районом
выполнен за счет населения, так как совхозами недопостав-

лено к плану 22 тонны этой продукции. План сдачи молока

государству совхозы «Старопольский» и «Осьминский»
выполнили соответственно на 88 и 98 процентов. Совхоз
«Осьминский» снизил закупки молока в сравнении с уров-

нем предшествующего года.

План закупки картофеля по району выполнен на 32 про-

цента. Государству недопоставлено более 4 тысяч тонн. Не-
выполнение допущено всеми совхозами.

Населению предоставлены платные услуги на сумму

8,8 миллиона рублей при плане 8,5 миллиона рублей. Не вы-

полнили план реализации платных услуг СПЗ «Сланцы»
(73,5 процента), СПОГАТ (96,3), рынок (92,4), ДРСУ
(42,4), лесхоз (95,7), гороно (83,4), управление бытового об-
служивания (96,2), трансагентство (93,6).

Объем реализации бытовых услуг населению составил

2,7 миллиона рублей при плане 2,6 миллиона рублей, в том

числе в сельской местности 0,3 миллиона рублей при плане

0,4 миллиона рублей. План реализации бытовых услуг не

выполнили торг (96 процентов), межсовхозный леспромхоз

(96,7), пассажирское предприятие (63,2), СРСУ-6 (84,5),
управление бытового обслуживания (96,2), трансагентство
(93,6).

СЛАНЦЕВСКИИ ГОРОДСКОЙ ОТДЕЛ СТАТИСТИКИ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕН
Каждый вторник и пятницу с 16 до 18 часов в депутат-

ской комнате исполкома ведут прием избирателей члены ок-

ружной избирательной комиссии по Кингисеппскому изби-

рательному округу № 63 по выборам народных депутатов

Исполнительный комитет.

Орган Спанцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов
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ЛУЧШЕ МОЛОКО НЕ СТАЛО
ТРЕБОВАНИЕ

8кА^еф1ю " \Х/
Уже не раз отмечалось, что в

прошлом году животноводы на-

шего районного агрообъедине-
ния добились неплохих коли-

чественных показателей в рабо-
те с дойным стадом. Достаточ-
но напомнить, что надой от

каждой коровы впервые достиг

отметки 3200 килограммов.
Успешно выполнен план про-

дажи молока государству и

одновременно обеспечен рост
объема ее реализации к уровню

прошлого года.

ОСНОВНАЯ ПРИЧИНА СНИЖЕНИЯ
НАЧЕСТВА МОЛОКА— ОТСУТСТВИЕ

ПРИСТАЛЬНОГО ВНИМАНИЯ
К ЭТОМУ 300ВЕТСПЕЦИАЛИСТ06

Все это, безусловно, не мо-

жет не радовать. Огорчает
другое, а именно все еще низ-

кое качество ее. Вот уже сколь-

ко лет топчутся на месте наши
животноводы в этом вопросе,

не превышая процент сдачи

первосортного молока государ-

ству за 95. А последние три

года они даже сдали уже до-

стигнутый когда-то этот рубеж.
В минувшем же году и вовсе

снизили его до 92,5 процента.

Наиболее «весомую лепту»

в это отступление назад внесли

животноводы совхозов «Авро-
ра» и «Старопольский», сни-

зившие поставку государству

первосортного молока к уров-

ню прошлого года соответствен-

но на 25,5 и 4,4 процента. На
1,9 процента снизили этот по-

казатель и труженики ферм
совхоза «Сланцевский», кото-

рые совсем еще недавно все

100 процентов молока постав-

ляли на молокозавод высшим

сортом. И только коллективы

животноводов совхозов «Ось-
мннский» и «Родина» несколь-

ко продвинулись вперед. Так,
труженики ферм последнего

99,8 процента от всей продук-

ции сдали первым сортом.

И все-таки усилия этих кол-

лективов, в чем им неоценимую

помощь оказали совхозные мо-

локоприемные пункты по пер-

вичной подработке .молока, не

смогли перекрыть общий недо-

статок в работе над улучше-

нием качества продукции ферм.
В результате 1917 тонн моло-

ка были оценены вторым сор-
том, что на 246 тонн больше,
чем годом ранее. А кроме того,

29 тонн ее вообще признаны
несортовыми, так как в них

обнаружены ингибирующие ве-

щества. 22 тонны из них при-

ходятся на совхоз «Сланцев-
ский», а если уточнить адрес,

то это фермы Степановщина и

Загривье. Это, конечно же, ни-

как не делает чести коллекти-

вам, так успешно работающим
в плане увеличения количест-

венных показателей.
Чувствительна и потеря вы-

ручки за некачественную про-

дукцию. В целом по району

она составила в 1988 году пол-

миллиона рублей, в том числе

в совхозе «Старопольский» —

172 тысячи, «Осьминский» —

160 и в «Авроре» — 146,7
тысячи рублей.

А кроме того, 94,4 тысячи

рублей недополучили животно-

воды объединения из-за сниже-

ния содержания жира в моло-

ке с 3,64 до 3,62 процента, в

результате чего упустили воз-

можность присовокупить к

сданным еще 159 тонн зачтен-

ных за жир. И снова в «лиде-

рах» совхоз «Аврора», где сни-

жение содержания жира в мо-

локе коров составило 0,07 про-

цента. 11а 0,05 процента сни-

зили его и в совхозе «Сланцев-

ский».

Основная причина снижения

качества молока в том, что

зооветспециалисты и работники

ферм перестали уделять этому

пристальное внимание. Вспо-
минают они об этом ча-

ще лишь тогда, когда де-

лят причитающиеся надбавки

за качество коллективного тру-

да. В результате грубо нару-

шается технология доения ко-

ров (обмывание вымени, сдаи-

вание первых струек молока) и

требование содержать коров

в чистоте, следить за состоя-

нием стойл и в целом дворов.

Молочное оборудование промы-

вается и дезинфицируется без

соблюдения санитарных и тех-

нологических правил. Не ба-
лансируется кормление живот-

ных, не контролируется, куда

поступает молоко от больных
животных, которые подверга-

ются лечению антибиотиками, а

также — маститное молоко. А

это все в совокупности как раз

и влияет на качество произво-

димой продукции. И если бы
не были построены пункты пер-

вичной подработки молока в

совхозах «Старопольский»,
«Осьминский» и «Родина», то

не известно, до какой отметки

скатились бы наши животново-

ды по этому показателю.

Поэтому всем работникам
животноводства, какую бы
должность они ни занимали, а

также специалистам агрообъе-
динения надо как можно ско-

рее перестроиться в работе над

улучшением качества молока, а

для этого прежде всего необхо-
димо навести элементарный по-

рядок на фермах, повысить

культуру производства и за

счет этого и пополнить казну

дополнительной прибылью. В
новых условиях хозяйствования
это особенно важно.

С. ЛАХНО,
старший инспектор по за-

купу и качеству сельхоз-

продукции РАПО.
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Навстречу 45-й годовщине освобождения района от немецно-фашистсних захватчиков

партизанский командир
тж  

шистов остальных районов Ле-
нинградской области.

Командиром бригады для вы-

полнения этой задачи был на-

значен С. И. Шумилин, началь-
ником штаба бригады — А. Е.
Стрельников, начальником по-
литотдела -А. С. Миролюбова.

Бригада выполнила постав-
ленную перед ней задачу и в

ве. Это позволило 40-му пар-

Тпейгтятр пьногть к себе и подчинен- тиз „анскому отряду стать луч-I реоовательность к сеое и подчинен шеи ооевои единицей из шести

ным, решительность в экстремальных ус- партизанских отрядов бригады.
к Задачи, которые ставились пе-

ловиях, грамотность в военном деле, Р ед отрядом, выполнялись, как марте 1944 года прибыла в го-
правило, успешно и без боль- Р°Д Ленинград, где была рас-

большая сила воли, умелое руководство ших потерь. Им были успешно Формирована.
проведены диверсионные опера- __ Капитан А. Е. Стрельников
ции в деревне Верхоляны на был демобилизован и Ленин-
Гдовщине, на станции Сала, градским обкомом парши на-
что около «Фосфорита» в Кинги- правлен в Сланцы на должность

школа сеппско.м районе, на станции заведующего военным отделом
’ Рудничная в Сланцах и другие, райкома партии. Судьба меня

опять свела с Андреем Ефимо-
1 уководство оригады ловеря- дичем. Я в то время уже рабо-

ряде, пригодилась ему и в нелегкой л0 капитану А. Е. Стрельнико- тал инструктором орготдела
ву командование сводными пар- райкома партии,

службе в войсках МВД города Ленин- тизанскими отрядами, особенно р Сланцах Андрей Ефимо-
там, где необходима была пра- вич обзавелся семьей. Его же-

ной стала гдовская подполыци-

боевыми операциями — все это отмечали

в командире 40-го партизанского отряда

А. Е. Стрельникове. Военная

которую он прошел в партизанском от-

вильная расстановкаграда.

После увольнения в запас Андрей

Ефимович пошел работать на завод вал эго д °верие.

«Красный Октябрь», где трудится и по

сей день.

2 февраля он будет гостем нашего го-

рода.

ооевых
сил, решительность и внезап- ца , а затем партизанка Людми-
ность действий. И он оправды- ла Ивановна Иванова.

После окончания Ленинград-
ской межобластной партийной
школы в 1947 году Андрей
Ефимович Стрельников направ-
ляется на военную службу во
внутренние войска МВД города
Ленинграда. И здесь на его до-

2 февраля 1944 года партиза-
нами 9-й бригады во взаимо-

действии с частями 2-й Удар-
ной Армии Ленинградского
фронта практически было завер-
шено освобождение Сланцевско-

В начале 1943 года в окку-
пированных районах Ленинград-
ской области вспыхнуло всена-

родное вооруженное восстание.

го района от немецко-фашист- лю выпало немало страшных и
ских захватчиков. тяжелых минут. На этой нелег-

В соответствии с приказом коа службе ему очень приго-
Ленинградского штаба партизан- дились опыт, урони, военная

И вот в мае 1943 года в чис- кренен и честен. Такой он че- «кого движения были оставле- В1„к ° ла ' ппт^,а n?™;!pV Пог’
ле других офицеров-доброволь- ловек по натуре, по духу свое- ны в Сланцах для использова- 1а в паршзаныш.и

ния в партийных органах ком- ле выслуги лет в 1967 году он
бриг И. Г. Светлов, начальник уволился в запас. 20 лет после- -

тылу политотдела бригады В. А. воины было посвящено военно-

цев и был заброшен в тыл вра- му, по призванию,

га капитан Стрельников Андрейjivuuuuc. l алдс. it* uuii'n i cin иг рслопшши ntiAIJcll t->

В партизанские отряды влива- Ефимович, который к этому ьорьоа во вражеском
лись все новые и новые добро- времени участвовал в боях па .т.5 е.^?ваЛа„ _,вь1?^ р;вки Л хлад;нз ' Егоров, командир разведки от- му^делу.
вольцы из числа молодежи, ока-

завшиеся на временно оккупи-

рованной территории, военно-

пленные, бежавшие из фашист-
ских концлагерей, перебежчики ков, а затем заместителя коман

Севеоо-Запллном rh ппнтр r т кровия, трезвого расчета и тер- папа R п Стомжинокий ня со- 3 а мужество и отвагу, прояв-
сташ^54 стрелков^ пения. Пожалуй, всеми этими S 0 n рабо^ щГдседатель л «.ные в тылу врага и на пос-
936 стрелкового полка в каче- качествам " .. и отличался наш оргтройки м . О. Иванов, комис- двоенной службе, А. Е. Стрель-
стве командира роты автоматчи- па Р Т113анск,И11 командир. Мы его сар отряда Ф. Я. Седанов, на ников i награжден Двумя ордена-
ков. а затем заместителя комам. очень Уважали й ценили. Он комсомольской работе — помо- ми «Отечественной воины» 1 и

из так называемой русской ос

вободительной армии (власов
цы).

дира батальона,
и ранения.

Имел награды польз °вался уважением, автори- щ НИ ,к комиссара по комсомо- И степеней, орденом «Красной
тетом и среди командования лу ц ц Кучеров инструктор звезды», медалями «За отвагу»,
бригады. О нем как о мужест- оргтройки А. Д. Мурашова, <<3а боевые заслуги», «Парти-

впитана А. Е. Стрельнико- венно.м, энергичном и волевом -также многие другие были ос- зану
L ,nf » ^.Н .Г.а5а ст_а; ва. как опытного офицера-фрон- командире знали и в других дидаи

командование 2-й пар- па,Р тиза нских отрядах.ла такой многочисленной, что

ее колонна растягивалась на 3
километра, что снижало манев

товика,
тизанской бригады назначило

ренность. и была уязвима для заместителем командира нашего партизанский полк отделился от В
противника Такое положение 83 партизанского отряда. Мы 2-й партизанской бригады в что

Отечественной войны» I
тавлены для восстановления степени и многими другими на-

разрушенного войной наводного градами.
В октябре 1943 года третий хозяйства района.

противника. Такое положение
требовало разъединения полков
на самостоятельные партизан-

ские бригады, но отсутствие не-

обходимого опытного командно-
го состава не позволяло этого
сделать.

этом приказе указывалось,
часть бойцов и командиров

После увольнения в запас

Андрей Ефимович сразу же по-

ступил на завод «Красный Ок-   
" иириюннышп слд1.11 и ни чс1С1 15 ииицип л n.UAlcvn ТТаиттппо ттп тлтто rvo/vr»

сразу же обратили внимание самостоятельную 9-ю партизан- под командованием А. Ф. Фи- ™°Р Ь>> в •Ленинграде, где раоо
на его требовательность к се- скую бригаду. Капитан А. Е. липпова, комиссара И. В. Ва- тает и в настоящее время. Нос -
бе и подчиненным, какую-то Стрельников был сразу же на- сильева должны были перепра- пвтал,Л Б' х сыновеи 11 Д°чь, име-
особую собранность, решитель- значен командиром 40-го парти- виться через реку Нарву и ет ви у ь °в.
ность в экстремальных услови- занского отряда как опытный влиться в 1-ю эстонскую брига- 2 февраля 1989 года Андреи
ях, грамотность в военном от- командир, в совершенстве овла- ду для оказания ей помощи в Ефимович Стрельников будет
ношении. Его никто не видел девший партизанской тактикой борьбе с оккупантами в Эстон- нашим гостем на праздновании

И тогда руководство Ленин- растерянным в самых сложных и проявивший себя в боевой об- ской ССР 45-летия освобождения Сланцев-
градского штаба партизанского боевых ситуациях. Это был становке. С его приходом в от- Главным же силам бригады, ского района от немецко - фа-
движения обратилось к командо- командир с большой силой во- ряде была установлена строгая которая к концу 1943 года на- шистских оккупантов. Мы бу-у
ванию Северо-Западного фронта ли. умело руководил боевыми дисциплина, которая необходима считывала более 2 тысяч чело- Двм рады встрече с нашим пар-

операциями. Его партизанская в такой сложной обстановке, век, приказано было выйти в тизанским командиром,
тактика отличалась оперативно- как в тылу врага, безупречное район Плюссы и совместно с Е. КУЧЕРОВ,

партизанских стью, гибким маневром и выдер- выполнение приказа и повсед- частями 2-й Ударной Армии ветеран партизанского двн-

жкой. Он был во всем ис- невная забота о личном соста- завершить освобождение от Фа- жения.

о выделении офнцеров-добро
вольцев для пополнения команд

ного состава
бригад.

UI АК случилось, что коллек-

тив шахты «Ленинград-
ская», основной производствен-

ной единицы, насчитывающей
больше половины всего состава

объединения «Ленинградсла-
нец», оказался без собственно-
го профсоюзного комитета?

Это был один из вопросов,

который рассмотрело очеред-

ное заседание совета трудового
коллектива шахты «Ленинград-
ская». На заседание был при-

глашен председатель профсо-
юзного комитета объединения
Н. А. Прудников. Ему и были
адресованы многочисленные
вопросы представителей шахты
«Ленинградская», касающиеся

реорганизации профсоюзного
комитета шахты. Прудников
сказал, что вопрос этот подни-

мался неоднократно. По его

мнению, упразднение профкома
головной шахты вызвано не-

обходимостью более точного
соответствия профсоюзных ор-

ганов «Ленинградсланца» про-

изводственной структуре объе-
динения. Специфика ее тако-

ва, что нецелесообразно иметь

два профсоюзных комитета —

шахты и объединения. Реорга-
низация была проведена соглас-
но Уставу о профсоюзах и с
учетом Закона о государствен-

ном предприятии (объединении).
Подоплека событий и нездо-

рового ажиотажа вокруг реор-
ганизации профкома шахты
«Ленинградская» продолжается

уже долгое время. Объектив-
но судить о всех глубинных
связях и взаимозависимостях

РЕШЕНИЯ СОВЕТА
В

Небольшие с заседания совета

трудового коллентива шахты „Ленинградская*

этих волнений очень трудно, но

одно можно сказать с полной
уверенностью: разногласия в

спорах по тому поводу, где
должен быть профком: на шах-

те или в объединении, объясня-
ется несовершенством наших

законодательных документов.
Их противоречия, несоответст-

вия можно «читать» по-разно-
му. Именно эти разночтения

дают богатую пищу для криво-
толков, различных суждений,
бесконечных споров.

Понять представителей шахты
«Ленинградская», их совет тру-
дового коллектива можно: они

хотят отстаивать свои интере-
сы, свои производственные и

социальные проблемы. Это их

право.

Скоро состоится очередная

профсоюзная конференция, ко-

торая обсудит новый колдого-

вор, некоторые другие вопросы,
на ней пройдут довыборы в

профсоюзный комитет объеди-
нения. Количество делегатов
конференции каждое производ-
ственное подразделение объеди-
нения «Ленинградсланец» будет
выбирать в зависимости от ко-

личества работающих. Вполне
понятно, что большинство на

конференции будет за шахтой
«Ленинградская». Раз уж

шахта на сегодня не имеет сво-

его профкома, то в профсоюз-
ном комитете объединения она
также должна иметь большин-
ство голосов. Так что особо вол-

новаться шахтерам «Ленинград-
ской» здесь не стоит: будет
большинство в профкоме, они

твердо смогут отстаивать свои
интересы.

На заседании были также об-
суждены и другие вопросы. Вы-

ступление начальника объеди-

ненного отдела труда и заработ-
ной платы О. В. Михайловой
было посвящено работе шахты

в условиях самофинансирова-
ния. на которое перешло объе-
динение с начала нового года.
Как известно, вся угледобываю-
щая отрасль в стране является
нерентабельной и содержится на

дотациях государства, поэтому

даже на тринадцатую пятилет-
ку не предусматривается пере-

вести ее на самоокупаемость.
Задержка этого перевода связа-
на также с необходимостью

привести в соответствие различ-
ные виды цен.

В объединении «Ленинград-
сланец», например, издержки
на добычу 1 тонны сланца со-
ставляют сегодня 2 рубля 80
копеек. Рентабельное сущест-
вование обеспечивалось годовой
дотацией в размере 15 миллио-
нов рублей за счет так называ-
емых расчетных цен. Теперь
головная шахта будет работать
на принципах первой модели
хозрасчета. Все Фонды бу-
дут формироваться по нормати-
вам из остаточной прибыли, ко-
торая будет в распоряжении
трудового коллектива.

О. В. Михайлова останови-
лась также на принципиальных
различиях двух известных моде-
лей хозяйственного расчета.

Были обсуждены также и

другие вопросы, в частности,

целесообразность пересмотра

размера премиальных выплат

рабочим отдела главного энер-
гетика. улучшение условий тру-
да бригады ремонта и реставра-

ции вагонной техники. Были
обсуждены условия существова-

ния так называемого фонда гор-
ного мастера, состоялся разго-
вор о режиме рабочего време-
ни участка монтажа и демонта-
жа горно-шахтного оборудова-
ния.

Последний вопрос, который
был вынесен на обсуждение со-
вета трудового коллектива, —

борьба с курением в шахте. За

последние пять лет было заре-

гистрировано 14 пожаров и за-

гораний. 5 из них — в резуль-

тате загорания техники. В ос-

тальных случаях — очень боль-
шая доля вероятности, что вос-

пламенения произошли от вы-

брошенных окурков. Вопрос
серьезный, потому что в одном

из случаев загорание могло пре-

вратиться в очень большой по-

жар с тяжелыми последствиями.

Многие формы борьбы с ку-

рением — уговоры, собрания,
предупреждения, рейды — не

дают. к сожалению, никакого

эффекта: курительные принад-

лежности все равно проносят в

шахту. Именно поэтому совет

трудового коллектива постано-

вил большинством голосов и за-

писал решение: начать прово-

дить регулярный выборочный
досмотр. Мера, может быть,
не совсем тактичная и приятная

для шахтеров, но вынужденная

и направленная на улучшение

условий безопасности труда са-

мих же шахтеров. Должны быть
использованы все профилактиче-
ские меры по предотвращению

загораний — пожаров в шахте

быть не должно.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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ХОЗЯЕВА
Втроя, где, знал, себестоимость
продукции будет высокая. Пред-
почитал откорм бычков. В том,
что это будет выгодно и совхо-

зу, и арендатору, не сомневал-

ся. Выл у него на этот счет свой
опыт. Два года покупал он на

откорм по шесть бычков и сда-

вал их через совхоз. Но ошиба-
ется тот, кто полагает, что арен-

да — волшебный ключик, про-

стым поворотом которого от-

крывается дверца в рай. Да,
это один из надежных путей к

продовольственному и, возмож-

но. материальному достатку. Но
до того, как открыть дверцу,

нужно так работать, так вкалы-

вать. что иной, глядя, и не за-

хочет ключика иметь.

Сергею Владимировичу тоже

нужны были единомышленни-

ки. Первый, с кем поделился,
кому предложил участие, —

Виктор Иванович Тимошенко.
Он тоже откармливал в личном

На животноводческую ферму
Александр Иванович Ваганов
(на снимке) попал четыре года

назад. Поначалу заедало самолю-

бие, не давала покоя мужская

гордость. Ну как же, отработать
столько времени водителем и
попасть как кур в ощип... доя-

ром. Угнетало не только это.
*Д/лал, хоть и немного, но все

же упал, материальный доста-

ток семьи. Все-таки водитель
молоковоза зарабатывает по-

больше. «Но ничего, — успокаи-

вал он себя, — годик «покру-
чу хвосты коровам», а там и

опять за баранку сяду». Благо
на ферме «наказанным» ока-

зался не один. Ирония судьбы
занесла сюда шофера Юрия
Бута, Михаила Филиппова...

Мужское звено дояров заяви-
ло о себе скоро и в полный го-

лос. «Обошли» многих при-

званных мастеров животновод-
ства.

Хоть и работал от души и с
желанием, но Ваганова все же
не устраивал график, беспоря-
дочные выходные. Угнетали по-
стоянные «рекомендации» на-

чальства. С графиком они вско-
ре поладили сами: отдыхали

через два дня. Увеличилась на-
грузка, но ничего, справлялись.

■ Ор понимал,' что в животновод-
-?ре, как и во всем сельском

хозяйстве, быть «мальчиком на
побегушках» нельзя. Надо быть
хозяином, и Ваганов хотел им

быть, стремился к этому.
— ...Привезли однажды на

ферму мороженые корнеплоды,
— рассказывает Александр. —

Следом поступило распоряжение
— кобмить коров. Ну скажите,
разве нормальный хозяин будет
это делать? ОТ мороженой
брюквы понижается продуктив-

ность. появляется мастит. Я
не зоотехник, но знаю это.
Кормить отказался. Доярки же
кормили. И что же — по наше-
му двору надои на уровне, у

них упали. Но с меня «сняли
стружку», а они — выполни-
ли распоряжение.

Срок наказания Ваганова ис-

тек. Но на ферме он остался,
и не случайно. Здесь прояви-
лась его хозяйская, крестьян-
ская жилка. Понял он, что ра-
ботать так. как работает, нель-

ГДЕ ВЫ, ОДНОКЛАССНИКИ?
Школа № 11 отмечает в этом году свой 25-летний юби-

лей 28 января в школе состоится вечер встречи выпускников

— большой праздник. Ребята многих классов принимают уча-

стие в подготовке веселых сюрпризов «Путешествия по го-

роду мастеров». Будет работать кафе. Можно будет потан-

цевать. Приятные минуты сулит встреча с учителями, друзь-

ями детства. Начало в 19 часов.

Школа приглашает выпускников всех лет отметить

юбилей!
Очень прошу приехать и прийти на вечер встречи всех

своих дорогих одноклассников ( 1 0 « В » ) 1974 года выпуска
и параллельных классов, ведь мы не виделись уже 15 лет,
есть о чем поговорить, вспомнить, узнать новости друг о

друге.
Н. ИВАННИКОВА.

своей идеей в совхозе нашумел
здорово. Первый вопрос был к
жене — отпустит ли?

— А пускай идет, лишь бы
гроши домой приносил.

Но сам Александр Иванович
сразу согласие дать не риск-
нул. Не отпускала его идея

аренды дойной фермы, а тут

бычки. Прикинув, что да как
(бычков-то по договору тоже вы-

ращивал), — согласился. К то-

му же знал Саюка как хороше-
го специалиста. Тимошенко —

«ум, совсем близкие люди...
Про них все говорят просто

— работяги. Для меня это сло-

во ближе и роднее, чем нафта-
линное «ударник». Они объеди-
нились, полностью уверенные,
что лямку тащить будут с оди-

наковым усердием.

Александр Иванович уже не

лидер, не передовик. Аренда-
тор. А некоторые их даже ка-

питалистами называют. «Не по-

нимают, да мы и не обижаем-
ся, — говорит Ваганов, — При-
дет время и они поймут». До-
бился ли Александр Иванович
того, чего хотел? Да. Он —

хозяин. Прежде всего —■ для

зя в сельском хозяйстве.

Идея пришла со временем.
Для многих в то время дикая.

Александр Иванович предло-

жил отдать их звену на обслу-
живание полностью молочный
двор. Счету нет собраниям и
просто встречам, на которых он
доказывал, отстаивал свое пред-
ложение. Об аренде тогда толь-
ко начинали говорить, не было
опыта. А то, что предлагал

Ваганов, и было арендой. Ему
отказывали. За давностью про-

шедшего не будем вдаваться в

причины отказа. Убеждена все

иге в одном: аренда преду-
сматривает доверие к рабочим,
ломку стереотипов в производ-

ственных отношениях. К этому
на ферме и в совхозе были не
готовы. Забегая вперед, ска-
жу, что не было полного дове-

рия арендаторам и потом. Одно-
го бычка приходилось по десять
раз возить с места на место,
взвешивать обязательно в при-
сутствии бригадира и зоотех-

ника.

Причина неудачи Александра
Ивановича была в том, что в

своем отношении к хозяйство-
ванию он опережал время.

Время, как известно, не сто-

ит на месте. Передовому звену
совхоза предложили взять на

самостоятельное обслуживание
(в аренду) животноводческую

ферму в деревне Втроя. А. И.
Ваганов был согласен и рад
предоставляющейся возможно-

сти хозяйствовать самостоятель-
но. К сожалению, ушли в сто-
рону Юрий и Михаил, два дру -

гих члена звена. Ушли, потому
что у них не было уверенности
в успехе. Не хотелось терять
титул лидеров, начинать все с

начала. Ссылались на то, что
Втроя все-таки далековато от
Загривья. добираться сложно...

Ни эти, ни другие причины не
поколебали решения Ваганова.
Жаль, не оказалось поддержки.

Но единомышленники были...
На той же ферме Втроя, ко-

торую хотели отдать в аренду,
работал ветврачом Сергей Вла-
димирович Саюк. Чуть позже,
но независимо от Ваганова он
взялся «подработать идею»
аренды. Дойное стадо брать не
хотел, тем более на ферме

# ПОДЛИННАЯ САМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ-
КАК ОНА ДАЕТСЯ?

• А РЕН ДА - Б А РЬЕР Б ЮР ОКРА ТИЗМ У
И И Ж ДИВЕН ЧЕС ТВ У.

хозяйстве бычков. Сдавал всег-

да справных, ухоженных. Зна-
чит, дело для него будет не в

диковинку. И в работе он па-

рень надежный. Дело свое шо-

ферское Виктор знал отлично.

А в аренде без водителя-трак-

ториста никак нельзя. У Викто-
ра к тому же есть свой неболь-
шой трактор — сам смастерил.

Сближало и общее увлечение —

рыбалка.
— Витя, пойдешь со мной в

аренду?
— Пойду.
— А что ты так соглашаешь-

ся сразу? Даже не спрашиваешь,

что мы там делать будем. Мо-
жет, я предложу тебе слонов

выращивать?
Такой первый полусерьезный,

полушутливый разговор состо-

ялся у Сергея Саюка с Викто-
ром Тимошенко об аренде. Но
время на раздумье все же дал

— сутки и добавил: «Ответ жду

удовлетворительный». Таким он

и был после семейного совета.

Жена Сергея Владимировича,
Рая, тоже не была против арен-

ды. Уверена в муже, все ка-

чества его знает отлично — в

одной деревне жили, вместе

учились.
Кому быть третьим? В арен-

де лодыри, отвыкшие трудить-

ся, и специалисты из тех" что

привыкли ни за что не отве-

чать, не нужны. Им милее

рубль, полученный без усилий,
чем десятка, с потом заработан-
ная. Поэтому прежде пригля-

деться к человеку нужно, уз-

нать, чего он стоит. Предложи-
ли Андрею Геннадьевичу Кану-
нову, потом Николаю Иванови-
чу Сливке. Оба не согласились.
Были, значит, на то причины

V каждого.

А. И. Ваганова с женой
Людмилой встретили случайно.
Александр Иванович тогда уже

самого себя. Его ннкто теперь

не заставит кормить животных

мерзлой брюквой. Он сам будет
смотреть, когда и где лучше

накосить травки, чтобы с аппе-

титом жевали сено зимой быч-
ки. Он сам' отремонтирует кор-

мушку, заделает щель в полу.

Он — сам. И рядом с ним та-

кие же, как он.

...Ну что же, коллектив го-

тов. Осень на носу, пора наби-
рать телят. Дело за договором.

Зная, что директор совхоза

Г. Ф. Лахно экономист по про-

фессии, Сергей Владимирович
пошел к нему с подготовленны-
ми экономическими расчетами.

Предложение Саюка обрадовало
директора, но он не предпола-

гал, где в его хозяйстве может

разместиться ферма арендато-

ров. Но и это уже знал Саюк
— они отремонтируют полу-

сгнившую, полуразвалившуюся

конюшню в Переволоке... Эко-
номические расчеты также убе-
дили директора.

Первое время возникали

сложности с оформлением до-

кументов. Совхозные специа-

листы просто не знали, как это

делать. Впрочем, и до сих пор

многое не знают. Нужен, на-

пример, арендаторам автомо-

биль. И чем раньше — тем

лучше. Телятам необходим об-
рат, в город за ним ездить не

на чем. Директор согласен,

чтобы совхоз выделил им опре-

деленную сумму денег. Бума-
ги, какие надо, подписал. При-
шел с ними Саюк к главному

бухгалтеру, а та: «Не знаю,

можно ли вам выдать деньги.

Вдруг нельзя, а я выдам. А,
может, можно...».

Хозяйство у загривских арен-

даторов пока небольшое. Ста-
рая конюшня за околицей Пе-
револока, а в ней — 73 бычка.

Пока все. Помещение, конечно,

не ахти, но на первое время

сойдет. Чтобы сделать еще од-

но, стройматериалов добивают-
ся с осени. Нужны доски, гвоз-

ди, рубероид. А совхозный
прораб Татьяна Суворова слов-

но за нос их водит.

— Поехали как-то мы на

сессию. Все мы — депутаты

местного Совета, — рассказы-

вал С. В. Саюк. — Встретил-
ся нам по дороге трактор с дос-

ками. Решили, к нам, в Пере-
волок, повезли. А то на сессии

уже собирались выступить, ска-

зать, что не выполняет совхоз

условия договора. Ну коль по-

везли — и мы промолчали. А
вернулись когда, оказалось, не

для нас эти доски, на ферму
Втроя...

После этого п{Л)изошел
«крупный» разговор в кабинете
директора. Но и он, видимо,
не пошел впрок прорабу. Строй-
материал недавно привезли

«...что нам не гоже».

Ну, а все остальное — впе-

реди. Будущей осенью по дого-

вору сдадут арендаторы 45 го-

лов, потом планируют по 90.
Для совхоза, подсчитали, при-

бавка значительная. Если каж-

дый бычок будет весить 350
килограммов (хотя арендаторы

надеются на большее), в год

сдадут 31,5 тонны мяса. Четы-
ре процента от совхозного пла-

на.

Неверящие в аренду нередко

высказывают сомнения: отдавая

в аренду землю, другие средст-

ва производства, не «растащим»

ли мы общественную собствен-
ность? Этого опасаться не сле-

дует. Земля, другие средства

производства есть и остаются

достоянием общества. Они
лишь сдаются под ответствен-

ность арендатора. Делается это

для того, чтобы не было, как

теперь, бесхозных, брошенных
гектаров, обезличенных по-

строек и техники, неухожен-

ных, а то и вообще брошенных
животных.

...У Саюка, Ваганова, Тимо-
шенко появилась возможность

работать творчески, самостоя-

тельно. Александру Ивановичу
эта возможность придала еще и

силы, потому что он уверен:

«будущее — за арендой». Но у

Ваганова, например, трое де-

тей, у Тимошенко — двое. Смо-
гут ли отцы уделять столько

внимания детям, сколько они

требуют?

— Помощники подрастают,

— улыбаясь, говорит Алек-
сандр Иванович. — А не будь
согласия жены, не был бы я

арендатором. У нас на этот

счет одно мнение.

«Палки в колеса» арендато-

рам никто не ставит. Помогают
им. Это радует. И все же воз-

никает такое ощущение, что в

совхозе их перестали считать

своими, как бы отделили от

себя.
—- В кабинете директора для

нас — все, пожалуйста. К спе-
циалисту подойдешь — то одно

не так, то другое, сплошные
заморочки. Особенно со служ-

бой животноводства, — ста-

раясь сам понять, в чем же де-

ло, говорил А. И. Ваганов. И
еще с грустью добавил: — А де-

ти наши до сих пор новогодние

подарки не получили..
Н. СТЕПАНЕНКО
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ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ

Человек, решивший построить свой дом, находит- заключать (с соглаоия трудовых

ся в затруднительном положении. Во-первых, для коллективов) договоры со свои-
гтппитр пьгтя нужны немалые гпепгтвя па и и пяль- ми Работниками н? погашениестроительства нужны немалые средства, да и в даль задолженности по кредитам бая-

нейшем обслуживание дома полностью ложится на ка . полученным работниками на

его плечи. Предусматривает ли законодательство ока- индивидуальное жилищное стро-

зание гражданам помощи в индивидуальном жилищ

ном строительстве?

ПОМОГАЯ ХОЗЯЕВАМ
Да, такая помощь предусмот-

рена. Постановлением ЦК
КПСС и Совета Министров

начиная с 3 года после получе-

ния ссуды;

на покупку у граждан инди-

CCiCP от 11 февраля 1988 го- видуальных жилых домов с

да «О мерах по ускорению раз- надворными постройками в горо-
вития индивидуального жилищ- дах, поселках городского типа и

ного строительства» Сберега- сельской местности в размере
тельному банку СССР разреше- балансовой (остаточной) стоимо-
но предоставлять кредиты граж- сти строений, но не более 20

тысяч рублей на срок до 25
лет с погашением со следующе-
го года после получения ссуды;
на приобретение оборудования
для инженерного обустройства
индивидуального жилого дома
— в размере до 1000 рублей с

погашением в течение 3 лет.

За пользование кредитами
граждане уплачивают Сберега-
тельному банку СССР: в сель-

ской местности — 2 процента
годовых, в городах и поселках

городского типа — 3 процента

данам:

на строительство индивиду-

альных жилых домов с надвор-
ными постройками в сельской
местности — в размере до 20
тысяч рублей с погашением в

течение 50 лет; в городах и го-
родских поселках — в размере
до 20 тысяч рублей с погаше-

нием в течение 25 лет, начиная

с 3 года после получения ссу-

ды;

на реконструкцию и капиталь-

ный ремонт индивидуальных годовых.
жилых домов с надворными по- Инвалиды и участники Вели-
стройками, присоединение их к кой Отечественной войны, семьи

инженерным сетям, а также на погибших военнослужащих от

строительство надворных пост- уплаты процентов за пользова-
роек для содержания скота и ние кредитом освобождаются,
птицы и хранения сельскохозяй- Указанные лица, а также много-

ственной продукции в сельской детные семьи погашают ссуду,
местности в размере до 4 ты- начиная с 5 года после получе-
сяч рублей с погашением в те-

чение 10 лет; в городах и по-

селках городского типа — в

размере до 3 тысяч рублей с

погашением в течение 10 лет.

ния.
Предприятиям, организациям,

совхозам, колхозам и иным ко-
оперативным и общественным
организациям рекомендовано

ительство: при стаже работы на

предприятии, учреждении, орга-

низации свыше 5 лет — в раз-
мере до 10 процентов, свыше

10 лет — до 30 процентов и

свыше 15 лет — 50 процентов

задолженности. В отдельных
случаях по решению трудовых

коллективов погашение задол-

женности по кредиту может
осуществляться в больших раз-

мерах.
Исполкомам местных Советов

народных депутатов предложено

в таком же порядке и разме-

рах производить погашение кре-

дитов, предоставленных на ука-

занные цели работникам учреж-

дений и организаций просвеще-

ния, здравоохранения и других

учреждений и организаций не-

производственной сферы, стоя-

щих на бюджете, а также инва-

лидам и участникам Великой
Отечественной войны, семьям

погибших военнослужащих, сто-

ящих в исполкоме на учете для

улучшения жилищных условий.
Разрешено совхозам и дру-

гим предприятиям и организа-
циям, расположенным в сель-

ской местности, а колхозам и

организациям потребительской
кооперации рекомендовано про-

давать своим работникам по-

строенные жилые дома усадеб-
ного типа с надворными пост-
ройками с оплатой им не менее

50 процентов стоимости дома с

погашением в течение 25 лет в

городах (ежемесячно равными

долями со дня продажи).

А. СОЦЕРДОТОВ,
юрист.

К СВЕДЕНИЮ РАБОТНИКОВ ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»
В соответствии с «Основными направлениями развития

охраны здоровья населения и перестройки здравоохранения

СССР в 12-й пятилетке и на период до 2000 года», а

также улучшения качества медицинской помощи 'Сланцевская
центральная районная больница сообщает, что с 17 января
на здравпункте: завода «Сланцы» открыты два цеховых тер-
риториальных участка.

Прием работающих на заводе «Сланцы» будет осуще-

ствляться в здравпункте с 8 до 20 часов ежедневно и с
9 до 15 часов по субботам. Вводится новая форма обслу-
живания вызовов на дому. Обслуживание вызовов на дому

будет осуществляться цеховыми врачами и санитарным тран-
спортом предприятия. Прием вызовов по телефону с 8 до16
часов, телефон № 51-244.

Прием вызовов на дом работающим на заводе «Сланцы»
регистратура и поликлиника производить не будет.

Всех работающих на заводе «Сланцы» просим получить
амбулаторные карты, хранящиеся в поликлиниках, на руки.

Вьщача карт будет производиться беспрепятственно во время
работы регистратуры.
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В помещении поликлиники

центральной районной больницы
31 января с. г. с 9 до 16 часов
и 1 Февраля с 9 до 14 часов
будут работать специалисты по

ремонту слухо-протезных аппа-

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

феЬуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ЗАВЕДУЮЩИЙ учебно-

ратов. При себе иметь паспорт опытным сельским хозяйством,
ИНСПЕКТОР по снабжению,
КИНОМЕХАНИК,
ПЛОТНИК,
ЭЛЕКТРИК,
ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ

кухни,

УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: де-

ревня Большие Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом мар-
шрута № 5. Телефоны 2-20-78,
2-11-28.
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и пенсионное удостоверение ;

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Срок действия талонов на са-

хар на январь истекает 31 ян-
варя 1989 года. В феврале та-
лоны января отовариваться не
будут. Уважаемые покупатели,
просим своевременно отовари-

вать талоны.
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По повести А. Жигулина
27 января в 18 часов 30 минут в клубе «Собеседник» со-

стоится обсуждение повести А. Жигулина «Черные камни»,

опубликованной в №№ 7 и 8 журнала «Знамя» за прошлый
год. Речь в повести идет об антисталинской молодежной ор-
ганизации, действовавшей в годы репрессий. Все, кому интерес-

на повесть, могут принять участие в обсуждении.
Т. ДОБРЯКОВА,

библиотекарь.

Зам. редактора О. П. СВЕТЛОВА.

АВТОРЕМОНТНЫЙ
ЗАВОД

«ЛОМОНОСОВСКИЙ»
продолжает заключать дого-

вора на 1989 год на капиталь-

— «Лошадь трудовая». 17.00 ный ремонт автомашин ГАЗ-51,
— «Исповедь у рампы». 17.30 ГАЗ-52, ГАЗ-53. Справки по
— Телешкола. История искус- телефонам 473-17-96 и
ства. 17.55 — Реклама. 18.00 473-29-68.
— «Актуальная камера». Ве-
черняя программа. 18.10 —

«Хлебный каме'Нь». 18.30 —

«Актуальная камера». 18.45 —

Киножурнал «Советская Эсто-
ния». 18.55 — Реклама. 19.00
— Тартуский час. 20.00 —

Позд равле ния

Марии Ивановне
УСПЕНСКОЙ

Поздравляем с 80-летием.
Желаем здоровья и долгих лет панорама,

жизни.
Дочь, зять, внуки, правнуки.

Спорт для всех. Передача 5-я.
17.30 — Наука: теория, экспе-

римент, практика. 18.15 —

«О тех, кто помнит». Док. т. ф.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00

3—2

•
Комбинат «Стройдеталь»

проводит перерегистрацию

лиц, стоящих на очереди
«Детский экран». Мультфильм. для получения жилплоща-

20.25 — Реклама. 20.30 — Гпп . пга х пп .,,, лр0 о

«Актуальная камера». 21.40- ди - Справки формы № У
00.30 — Театральный вечер. А. сдаются в профком до о 1

Спектакль марта 1989 года. Лица, не

прошедшие перерегистра-

цию и не предоставившие

справку, снимаются с очере-

Миллер — «Цена»
ГАТ «Ванемуйне»

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26
Интерсигнал. 19.30 Кино- января —• «Золотой зуб». На-

Антошше Васильевне
ВАСИЛЮК

Сердечно поздравляем с юби-
леем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Благодарим Вас
за долголетний труд и желаем

крепкого здоровья и всех жиз-

ненных благ.
Коллектив заводоуправле-
ния цементного завода.

Анатолию Михайловичу
СОБОЛЕВСКОМУ

Уважаемый Анатолий Михай-
лович! Сердечно поздравляем

Вас с 60-летием. Благодарим за

21.00 — «Время
21.40 — Навстречу выборам.
21.50 —Это было... было. 22.05
— Долги наши. Год спустя.

22.55 — Взгляд.

чало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. Сборник мультфильмов.
Начало в 15 часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26
января — «На следующее

» тт утро». Начало в 11, 18.10, 20,
ЛЕНИНГРАД 21 час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
26 января — «Конвой». Нача-

10.05 — Литература. л0 в 17 _ 2 0, 22 часа.

10-й кл. 9.35 — «Возрождение дом КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

жемчужины».Н.- 11 . ф. 10.35 — К0 В. 26 января — «Меня зо-

«К ладожским тайнам».Док. ф. вут Арлекино». (Две серии).

11.10 — «Порох». Худ. фильм, начало в 17, 20 часов.

бы»00 Лок <<Г фРОД 17 е20 К- «Воз’ КЛУБ «ШАХТЕР». 26 янва-оы». Док. ф. 17.20 о - — «Следопыт» Начало в

рождение жемчужинь^ Н. п ф ^ 20 часо £ Для - детей <<Со -

17.50 Мультфильмы. 18.05 g остановившая войну» На

Для вас, дорогие мои ленин- ’ ' 1

ПОКАЗЫВАЕТ

ПЯТНИЦА, 27 ЯНВАРЯ

9.05,     

*  ^   —   ДиУи! Tlv шип «lvniiu* 1 д

40-летний добросовестный труд, градцы. Музыкальная програм- чало в Ш часов.
Желаем крепкого здоровья, бод-
рости, счастья.

Коллектив ПМК-102.

Тепевиден и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 27 ЯНВАРЯ

6.30 — «120 минут». 8.35

ма. 18.55 — Реклама. 19.00
«Ленинград». 19.25 — Буме-
ранг. 20.40 — Большой фести-
валь. 20.50 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — «Время». 21.40
— Навстречу выборам. 22.00 —

«Мы вышли из блокадных
дней». Док. ф. ЛТ. 22.50 —

«Порох». Худ. фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

Прием

на работу

ди без уведомления.

Администрация
предприятия,

профком.
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СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ
СМСУ ТРЕСТА «СЕВЗАП-

МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»
по 31 марта 1989 года

ПРОВОДИТ
ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЮ
трудящихся, стоящих на

очереди на улучшение жи-

лищных условий. При пере-

регистрации необходимо
предоставить справку фор-
мы № 9. Граждане, не про-

шедшие

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПЕРЕДВИЖНАЯ

МЕХАНИЗИРОВАННАЯ
КОЛОННА № 15

приглашает на работу

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-
ЩИКА,

ОПЕРАТОРОВ котельной.
Обращаться в отдел кад-

ров ПМК-15 (телефон
2-15-72) или в отдел по тру-

ду при горисполкоме (теле-
фон 2-16-35).

3—2

СПМК-251
требуются

СТАРШИЙ ПРОРАБ,
ГЕОДЕЗИСТ,
МОНТАЖНИКИ наружных

трубопроводов 4—5 разрядов.

ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ 3-Д
4 разрядов,

МАШИНИСТ катка 5 — 6 раз-
рядов,

МАШИНИСТ бульдозера 5 —
6 разрядов.

Обращаться по адресу: ул.

Жданова, дом № 1, проезд до
остановки 3-й поселок. Телефо-
ны: 2-40-01, 2-45-74.

4- -1

СЛАНЦЕВСКОИ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ
БОЛЬНИЦЕ

требуются

ВОДИТЕЛИ (пенсионеры),
САНИТАРКИ,
ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО

ВРАЧА по административно-
перерегистрацию хозяйственной части.

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

для работы
9.00 — Программа передач, на обогатительной фабрике

9.05 — Телешкола. Колобок. приглашает

в указанный срок, снима-

ются с очереди.

3—3

СПТУ-215
приглашает на работу

Обращаться по адресу: ул.

Кирова, дом 52. Телефоны
2-36-35 и 2-27-06.

2—1

ПЯТНИЦА, 27 ЯНВАРЯМультфильмы. 9.05 — «Чтобы
понять...». Док. фильм. 10. 10-
Хор плюс мы. Телевизионный
конкурс детских хоров. 10.55 —

Новости. 11.05 - Времена го- 9.25 — «Детский экран»,

да. Январь. 15.30 — Новости. Мультфильм. 9.55 — «Джу-
15.45 — «Происшествие на зеппе Верди», 9-я серия 14 50
улице Паланк» Худ.ф. 17.00 Телеинформация 15.00 - Р ем °нту технологического и
Новости. 17.05 — Играет А. Программа передач. 15.05 — сантехнического оборудова- 2-18-80.

Корагин (виолончель). 17.15— «Песни пятой четверти». 15.25 ния. 3—2

СЛЕСАРЕЙ по монтажу,

РУКОВОДИТЕЛЯ начальной
военной подготовки,

МАСТЕРА производственного

обучения по профессии элект-

рогазосварщнк.

Предоставляется жилье.

Обращаться по адресу: ул.
Кирова, дом 18. Телефон

3—1

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредприя-

тия выражает глубокое собо-
лезнование Раисе Николаев-
не Михайловой по поводу

безвременной смерти мужа.

Выражаем благодарность кол-

лективам СРСУ-6, столовой
№ 1, школе № 12, соседям,

друзьям и знакомым за помощь
в похоронах нашего дорогого

Шуткина Евгения Дмитриевича.
Жена, дети, родные.

Газета издается по

■горшкам, средам, четвергам,

■ятннцам ■ субботам
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